MAÑANA SE INAUGURA EL CONGRESO DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE GENÉTICA

(6/10/2005 10:15) | > Universidad



Se celebrará hasta el viernes 7 de octubre en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Aguadulce

Almería, Martes, /04/10/05.- El Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, inaugurará mañana miércoles, día 5 de octubre, a las 9.00 horas, el Congreso de la Sociedad Española de Genética "Almería SEG 2005", que tendrá lugar hasta el viernes 7 de octubre en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Aguadulce (Roquetas de Mar). Junto al Rector, participará en el acto de apertura el alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, así como el director del Congreso, el catedrático de la UAL Rafael Lozano.

El Congreso abordará las últimas novedades sobre la genética, desde distintos ámbitos, y a él asistirán expertos en citogenética, genética de microorganismos, biotecnología, genética de la conservación, genómica o genética humana.